

# 各班報告

## 【園芸班】

きくた

朝晩涼しくなってきましたが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。園芸班では涼しくなってきたので少しずつ畑にでて草引きに取り掛かっています。また、夏野菜も終盤になり「ししとう」、「ピーマン」「万願寺」などの収穫は全て終わり、今後秋～冬にかけて収穫出来るように、土づくりや、畝作りに日々励んでいます。他にも内職やポスティング作業等、やりたい作業を選んでみんな黙々と頑張っています。10月の終わり頃から11月の始めにかけてサツマイモの収穫を予定しています。乞うご期待！これからも園芸班をよろしくお願ひします。



## 【パン班】

なかの

いくぶん残暑もやわらぎ、ミンミンうるさい蝉の声もいつの間にか『つくつく法師』に、皆さん今年の夏は、いかがお過ごしでしたでしょうか？パン班のメンバーたちは、それぞれゆっくりお盆休みを楽しまれたようで、良い表情をされています。バザーやイベントへの出店も多くなるこれからの季節に向けて充電完了です。

秋！なんといっても食欲の秋！おなかペコペコのあなたに新商品のご案内です。歯切れの良いイングリッシュマフィンにサンドしたのは、なんと分厚いお好み焼きソースの香りが食欲そそる、その名も『イングリッシュお好みバーガー』ボリュームミーな一品となっておりますのでぜひ一度お試しください。（夕飯前に食べちゃダメ！）



## 【手工芸班】

木本

9月に入り朝夕過ごしやすくなってきました。手工芸班ではあゆみ祭に向けて動き出しました。活動の中でチュロスの試食会を行い、みんなで意見交換をして今年もあゆみ祭の模擬店はチュロスに決定しました。皆様、季節の変わり目ですが風邪を召さないようにお気をつけください。



## 【軽作業班】

山本紗穂

軽作業班はカードケースやコンポロック（入れ物）の内職があり、メンバーの頑張りでも無事に納期までに終わらせることが出来ました！

また久しぶりにポッチャや卓球バレーをしたり、クリーン作戦にも出掛けることが出来ました…凄くゴミが少なく「なんでだろう？少ないなあ」などと言いながらゴミを拾いました。（笑）引き続きみんなで内職以外の活動をしていきたいと思っています。



【

## 【ふきのとう班】

はやし林

お盆休みが明けて出勤すると、6月に種まきをしたひまわりが開花していました。みんなで楽しみにしていたのでとても嬉しかったです。今後も植物と触れることで季節を感じていきたいと思っています。

そして、皆さんもそろそろ夏の疲れが出てくる頃ではないでしょうか？ふきのとう班では、8月の残暑を乗り切ろうと、最後にみんなで寒天の梅シロップ掛けを作って食べました。あっさりして美味しかったです。

